

Mensaje 456

París, 13 de octubre de 2022

Un breve mensaje que enumera el fundamento de las enseñanzas de J. Krishnamurti

La verdad es una tierra sin caminos.

El ser humano no puede recorrerla a través de ninguna organización, de ningún credo (Hindú, musulmán, cristiano, judío, comunista, etc.). Tiene que descubrirlo a través del espejo de las relaciones, a través de la comprensión del contenido de la propia mente, a través de la observación, y no a través del análisis intelectual. El hombre debe percibir la Vida sin la interferencia de los conceptos mentales.

Los contenidos de la conciencia humana son comunes a toda la humanidad. La identidad individual es solo para el pasaporte, el permiso de conducir, la tarjeta de crédito, etc.

Liberarse del tiempo psicológico es la mayor iluminación. Es ser consciente sin elegir en nuestra existencia diaria.

La fusión del observador y lo observado, del buscador y el buscado, del pensador y el pensamiento, del experimentador y lo experimentado, es la libertad primera y última, o la única libertad en la cual mueres a la mente, al “yo” a cada instante para despertar a la Vida, el Amor y a la Divinidad en todo momento.

¡Gloria a la Libertad Absoluta!